

Ein Fest für alle Sinne beim Tanzsportclub Die Residenz

Ein Fest für die Augen war der Tanztreff zum 1. Mai, den, unter Leitung von Christiane und Peter Ost, einige Paare der Breitensportkreise in der Residenz mit viel Engagement organisiert und gestaltet hatten. Der große Saal im vereinseigenen Tanzsportzentrum in Hiltrup war frühlingshaft mit Birkengrün und bunten Bändern geschmückt, die Tischdekoration kunstvoll handgefertigt.

Ein Fest für die Ohren war die ausgesuchte Tanzmusik, die außer den üblichen Standard- und Lateintänzen auch z. B. Rheinländer und Discofox bot - auf individuelle Wünsche wurde gerne eingegangen.

Besonders aber als Fest für das Gefühl empfanden die vielen Tanzwilligen diese Möglichkeit, sich in schöner Atmosphäre austanzen zu können. Über Stunden war das Parkett bei jedem Tanz gefüllt, so dass die Rollstuhl-Tänzer um eine spezielle Tanzrunde batzen, damit auch sie voll auf ihre Kosten kommen konnten. Viel Spaß hatten Clubmitglieder und Gäste beim Erlernen eines neuen Tanzes unter Leitung von Monika und Everhard Pietig: der Square Dance ging schnell in die Füße .

Gelobt wurden auch der Imbiss und die angemessenen Preise für die Getränke. Gegen Mitternacht gab es Maibowle und es zeigte sich, dass die Anwesenden nicht nur tanz- sondern auch sangesfreudig waren. Zwei Niederländische Paare waren zum wiederholten Mal zu dieser Veranstaltung angereist. Obwohl "Königinntag" war, der in Holland auch mit Festen und Feiern begangen wird, zog es sie wieder in Die Residenz, "weil man hier so richtig schön tanzen kann und immer freundschaftlich aufgenommen wird."

2005-05-01 Kre